

Aktion Kirchenfenster!

Am 09.11.2016 trafen sich die Jungschar Kinder in der Kirche, um die verschiedensten Kirchenfenster der Pfarrkirche Braz genau unter die Lupe zu nehmen. Dabei wurden Engel, Heilige, Blumenmuster und vieles mehr von den Kindern entdeckt.

Später ging es zurück in den Gruppenraum, wo sie selbst kreativ werden konnten. Alle Beobachtungen wurden mit Pinsel und Farbe verarbeitet. Teils fertige, teils selbst konstruierte Fenster wurden in eine eigene Kirche eingebaut. So bekam jede Kirche ihren ganz persönlichen Charakter!

